

HECHOS RELEVANTES

INMOBILIARIA CLUB CONCEPCION S.A.

27 de febrero de 2010

Concepción fue afectado por un fuerte terremoto, en una evaluación preliminar el edificio, no presentaría daños estructurales, sin embargo, se está a la espera de los resultados finales. Existen seguros comprometidos, la empresa aseguradora se encuentra estudiando los daños ocasionados por el siniestro para la posterior indemnización correspondiente.

19 de mayo de 2010

El Directorio, se reúne con esta fecha en Sesión Extraordinaria con el objeto de tratar dos temas relevantes:

- § Inhabilidad legal del señor Patricio Ojeda Pérez de Arce, por su reciente nombramiento como Seremi de Hacienda de la VIII región.
Se designa en su reemplazo, al señor Jorge Rioseco Matus.

- § Se da a conocer además, la renuncia al cargo de Gerente de la Sociedad, don Andrés Baerwald Bihari.
Se acuerda designar como Gerente Interina, a la señora Bruna Reyes Rosas

30 de septiembre de 2010

Se reúne el Directorio de la Inmobiliaria Club Concepción S.A., en Sesión Ordinaria, con esta fecha, para:

Informar que la compañía liquidadora aceptó los presupuestos de reparación del edificio fijando la indemnización en \$166.428.683.- .

Acordar que para hacer más expedito el proceso de reparación del edificio se traspasaron los valores a la Corporación Club Concepción para que administre los recursos, bajo la fórmula de un Contrato de Cuenta Corriente Mercantil de Administración conforme a las normas de los artículos 602 y siguientes del Código de Comercio